
3 Pièces

85 m²

Réf. MZICC4748

920 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  le  quartier  très  prisé  de  la  Californie  à  Cannes,  dans  une

résidence de grand standing avec gardien, parc arboré et piscine, nous

proposons ce magnifique appartement de 85 m² en excellent état. Il se

compose  d'un  salon  salle  à  manger  très  lumineux,  d'une  cuisine

ouverte  très  moderne,  équipée  et  fonctionnelle,  de  deux  grandes

chambres  lumineuses  et  intimistes,  avec  leur  salles  de  bains

privatives.Les matériaux de qualité, le choix pointu des aménagements

rendent  ce  bien  incomparable  sur  le  secteur.Une  cave  et  un  garage

complètent ce bien d'exception.

In the highly sought-after district of California in Cannes, in a luxury residence with

caretaker,  wooded  park  and  swimming  pool,  we  offer  this  magnificent  85  m²

apartment  in  excellent  condition.  It  consists  of  a  very  bright  living-dining  room,  a

very modern, equipped and functional open kitchen, two large, bright and intimate

bedrooms, with their private bathrooms.The quality materials, the careful choice of

fittings make this property incomparable in the area.A cellar and a garage complete

this exceptional property.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CALIFORNIE

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES
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